



## Primeras Planas

Piden que a migrantes los regresen a su país	<a href="#">Reforma</a>
Grupo de élite, al combate de carteles en las aduanas	<a href="#">El Universal</a>
IP ayudará a atraer más inversiones	<a href="#">Excélsior</a>
EU busca países para echar a migrantes; no habrá pacto: Claudia	<a href="#">Milenio</a>
Subió de 14 a 22 la cifra de mexicanos multimillonarios	<a href="#">La Jornada</a>
Paisanos deportados, prioridad de México; pedirá envío de otros a sus países de origen	<a href="#">La Razón</a>
Despliegan estrategia en favor de paisanos	<a href="#">El Heraldo de México</a>
¡Lo mató!	<a href="#">La Prensa</a>
¡Respeto máximo!	<a href="#">Ovaciones</a>

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Inicia Programa "Conduce Sin Alcohol" decembrino

Las autoridades capitalinas dieron inicio a las jornadas decembrinas del programa "Conduce Sin Alcohol". La jefa de gobierno, Clara Brugada, destacó la importancia de reforzar las medidas de seguridad vial, a raíz de los recientes hechos que involucraron accidentes provocados por la conducción bajo los efectos del alcohol. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, resaltó la relevancia de este operativo, no solo como una herramienta preventiva sino como una medida para garantizar la seguridad de los habitantes de la ciudad durante las festividades. [La Crónica de Hoy](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Reporte Índigo](#) / [Contra Réplica](#) / Sin mención [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Publimetro](#)

### Desplegará CDMX a más de 6,000 policías por llegada de peregrinos

La Secretaría de Seguridad Ciudadana desplegará a más de 6,000 policías para resguardar a los más de 12 millones de peregrinos que se prevé lleguen a la Basílica. "Para estas actividades se destinarán, por parte de la SSC, a 6,050 policías, apoyados con 251 vehículos, 40 camionetas, 53 motocicletas, 19 grúas, dos drones, ocho ambulancias y cuatro motoambulancias del ERUM, quienes serán los encargados de garantizar la integridad de todas y todos los ciudadanos", informó en conferencia de prensa el Secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**. [Diario Imagen](#)

### Luego de ejecución, prometen seguridad en plazas comerciales

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, y el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, dijeron que la administración trabaja de manera permanente para brindar mayor seguridad a los capitalinos, sobre todo en zonas comerciales. [El Universal](#)

### Confirman la identidad

La Fiscalía General de Justicia confirmó que Jesús Pérez Alvear, Chucho Pérez, es la víctima del ataque en la plaza comercial en Polanco. En tanto, **Pablo Vázquez**, jefe de la Policía capitalina, indicó que se trabaja en diversas líneas de investigación. [Metro](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / Sin mención [El Universal](#)



## Polanco es sitio seguro, subraya SSC

Luego que EU emitió una alerta de viaje en la que pide a sus ciudadanos no acercarse a Polanco, tras el homicidio del miércoles en Plaza Miyana, **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la SSC, minimizó el aviso. En entrevista, explicó que éste fue un ataque directo contra el exmánager del cantante Gerardo Ortiz y abundó que se han tenido alertas en eventos similares, pero las condiciones en la zona son seguras. [Diario de México](#)

## Se alista "Torito" para el fin de año

En entrevista, el director de "El Torito", **Alejandro Hernández Ostría**, afirmó que el personal ya está listo para las fiestas de fin de año, que es cuando crece el número de personas remitidas a este centro de detención. El director afirmó que de enero a noviembre han sido remitidas 25 mil 38 personas, de este universo, 22 mil 98 son hombres y 2 mil 940 son mujeres. [Basta](#)

## Motos infractoras

Las sanciones emitidas contra las motocicletas por infringir el Reglamento de Tránsito en la CDMX se han multiplicado durante el lapso de 2020 a 2024. Datos obtenidos a través de solicitudes de información revelan que la cifra de infracciones impuestas a motociclistas en 2023 alcanzó un promedio de 394 al día. Según datos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, entre 2020 y el 17 de noviembre de 2024 se han levantado 349 mil 190 infracciones a motociclistas por infringir el Reglamento de Tránsito de la CDMX. [Reporte Índigo](#)

## Atoran a rata del Face

**Elementos policiacos** detuvieron a un sujeto que despojó de dinero en efectivo a un hombre que intentó comprarle un automóvil publicado en una plataforma, después de ser citado sobre calle Exarzobispado, en la colonia Observatorio, alcaldía Miguel Hidalgo. [Basta](#) / [La Prensa](#)

## Caen seis por venta de droga

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ejecutaron en la colonia Magdalena Mixhuca, alcaldía Venustiano Carranza, seis órdenes de cateo, y detuvieron a seis personas, de las cuales dos fueron en flagrancia. Además, los uniformados aseguraron más de 900 dosis de aparente droga, esto derivado de trabajos de investigación de gabinete y campo, tras la detención de 7 personas el 19 de mayo, quienes utilizaban una camioneta para ocultar y vender droga. [El Heraldo de México](#) / [Contra Réplica](#)

## Acelera conductor y arrolla a asaltante

Un conductor de un vehículo de alta gama embistió y mató a un motociclista que trató de asaltarlo a mano armada cuando circulaban por calles de la colonia Atlazolpa, en la alcaldía Iztapalapa. Una alerta por parte de monitoristas de C2 Oriente sobre lo ocurrido movilizó a elementos de la **SSC** del sector, quienes al arribar al punto observaron al sujeto tirado en el asfalto y junto a él un arma de fuego color negro con un cargador y cinco cartuchos útiles y metros más adelante el conductor de un vehículo rojo. El presunto responsable fue detenido y puesto a disposición del Ministerio Público, donde rendirá su declaración para deslindar responsabilidades. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

## Se surten a su vecino y le disparan

Una pelea vecinal terminó en balacera sobre calle Alfredo Chavero, en la colonia Campamento 2 de Octubre, alcaldía Iztacalco, en donde un joven resultó herido. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes detuvieron a seis personas, entre ellos dos mujeres y dos menores de edad que participaron en la riña. [Basta](#)



## Recibe tope del gusano rojo

Un hombre en situación de calle fue arrollado la tarde de ayer por un Metrobús sobre la Calzada Vallejo, en Azcapotzalco. Paramédicos acudieron a las inmediaciones de la estación para trasladar al hombre al hospital, el conductor de la unidad fue llevado al MP. [El Gráfico](#)

## Aventón mortal

El descuido de un automovilista le arrebató la vida a una señora de la tercera edad. No se percató, al ir de reversa, que ella iba cruzando y la embistió. Fue sobre la lateral de avenida Central, en la colonia Agrícola Pantitlán, en Iztacalco. Los familiares de la víctima llegaron a los pocos minutos y a pesar de que policías de la SSC acordonaron el sitio, uno de ellos no quiso apartarse del cuerpo. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

## Biker vive de milagro tras ser tumbada por tráiler

Una mujer fue arrollada por un camión de carga cuando circulaba en moto por la colonia Gabriel Ramos Millán, en Iztacalco. Afortunadamente, la mujer, que portaba casco de seguridad, solo presentó fuertes golpes en el cuerpo. **Policías** acudieron al punto y con ayuda de elementos de Tránsito cortaron la circulación. Frente al sitio donde ocurrió el accidente se encuentra un módulo de la Policía, por lo que la atención por parte de los uniformados fue inmediata. [El Gráfico](#)

## En una riña

En la CEDA de Iztapalapa un hombre hirió de muerte a otro la tarde del miércoles. "El pelón" fue detenido por atacar con un desarmador al otro sujeto, a quien ya no pudieron ayudar. [El Gráfico](#)

## Padecen por caminantes en vías

En sólo 24 horas, el servicio del STC Metro debió verse suspendido en dos ocasiones por la presencia de personas en las vías. En uno de los casos, un hombre descendió de la plataforma de la estación Hidalgo de la Línea 3, tras varios minutos, agentes bajaron a la zona de vías para detenerlo y trasladarlo ante el Juez Cívico. Un segundo caso ocurrió en la estación Consulado de la Línea 5, donde el sujeto fue perseguido por agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, luego de que la corriente eléctrica fue desactivada, servicios médicos lo diagnosticaron con intoxicación por sustancias desconocidas. [Reforma](#)

## Con documentos en mano, locatarios regresan a Izazaga 89; empaacan mercancía y piden reparación del daño

Decenas de locatarios que cuentan con documentación en regla acudieron a la plaza "México Mart", Izazaga 89, para empaquetar su mercancía y trasladarla a un sitio donde puedan resguardarla antes de que el Gobierno Federal inicie la extinción de dominio del inmueble. Los comerciantes están molestos de que la Secretaría de Economía no contempló que más de la mitad de los comerciantes se encuentran registrados en la Secretaría de Hacienda, pues los policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** solamente permiten el acceso a los locatarios que demuestran que su mercancía no es "pirata". [La Crónica de Hoy](#)

## EE.UU. recomendó a sus ciudadanos evitar Polanco luego de una ejecución en Plaza Miyana

La Embajada de Estados Unidos en México alertó a sus ciudadanos para que eviten la zona de Polanco, luego del asesinato del representante musical Jesús Pérez Alvear, en Plaza Miyana, en caso de requerir asistencia de emergencia, pidió llamar al 911. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capitalina confirmó que Pérez Alvear recibió disparos de manera directa por parte de dos sujetos. Mientras que la Oficina de Control de Activos Extranjeros del Departamento del Tesoro de EU señaló que la víctima, identificada como "Chucho Pérez", era, además, operador del CJNG y de la organización Los Cuinis. [+Chilango](#)



## **Plan de seguridad será por regiones**

La presidenta Claudia Sheinbaum anunció que se designarán responsables regionales de seguridad para mejorar la coordinación, y dichos cargos recaerán en personal de la Marina, el Ejército o la Guardia Nacional. "Siempre hablamos de la coordinación como parte de la Estrategia de Seguridad; entonces, para ayudar a la coordinación, existe la coordinación, pero a veces se requiere una coordinación operativa mayor. Entonces, estamos nombrando responsables en distintas zonas que nos ayuden a fortalecer esa coordinación: en algunos casos es un responsable de Marina, en otros casos de la GN, el Ejército, o la propia Secretaría de Seguridad Ciudadana", declaró en su conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional. [La Prensa / El Sol de México](#)

## **Adquieren 30 unidades de reacción inmediata**

La alcaldía Gustavo A. Madero adquirió 30 unidades de reacción inmediata que serán utilizadas en los despliegues policiales. En total son 25 camionetas con batea todo terreno y cinco autos de reacción inmediata, todos se encuentran equipados con torretas y tecnología de punta en cuanto a comunicación. Las unidades se encuentran balizadas con los logotipos de la alcaldía y el emblema Fuerza GAM, además del escudo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y del GCDMX. [La Prensa / La Crónica de Hoy](#)

## **Arranca Operativo Navideño en la alcaldía Azcapotzalco**

La alcaldesa de Azcapotzalco, Nancy Núñez, dio inicio al Operativo Navideño en materia de seguridad, en coordinación con la SSPC, la GN y **Policía Auxiliar**, para reforzar la vigilancia de las calles de la demarcación y brindar tranquilidad en la temporada decembrina. En el arranque del Operativo hicieron uso de la voz el director ejecutivo de Seguridad Ciudadana, Eduardo Aguilera Frías y **Arturo Sánchez Martínez**, director general de la Región Mateo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina, quienes pusieron a disposición elementos y unidades que realizarán rondines y verificaciones en la zona. [La Prensa](#)

## **Destaca AO tendencia a la baja en los delitos de alto impacto**

Los habitantes de la alcaldía Álvaro Obregón pueden caminar seguros ya que la jurisdicción registró una disminución del 80% en el número de homicidios en noviembre de este año respecto al mismo periodo del 2023, destacó el titular de la demarcación, Javier López Casarín. Reconoció la labor de la Dirección General de Seguridad Ciudadana de la alcaldía, que diariamente se reúne con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** local para analizar las estrategias en la materia y evaluar los resultados en la materia. [24 Horas / La Prensa / La Razón](#)

## **Columna Altavoz: Alcohólimetro: vida y tragedia / Salvador Guerrero Chiprés**

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, hizo un llamado a reforzar la cultura vial: "Que en este programa de Conduce sin Alcohol se puedan aumentar los puntos para garantizar seguridad en estas fechas". Escuchaban quienes lideran la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, y Héctor Ulises García, el secretario de Movilidad. El programa bajo la conducción de la subsecretaria de Participación Ciudadana, Paulina Salazar, y el subsecretario de Tránsito, Cristian Raymundo Sumano, funcionará hasta el 6 de enero y la intervención de los agentes será supervisada por cámaras corporales conectadas a los remolques y desde el C5. El alcohólimetro es para celebrar las fiestas decembrinas con alegría y sin tragedias. [Basta](#)



## Policiaco

### Otra mañana de caos

Por manejar a exceso de velocidad, el conductor de una pipa de agua que transitaba por Paseo de las Palmas, en la colonia Lomas de Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo, quedó volcado. Por lo anterior, la unidad fue arrastrada por una grúa con plataforma y así evitar el caos vial por **elementos policiacos**.

[Reforma](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#)

### Rosario por caer de 6 metros

Un trabajador falleció al caer de la techumbre de los Talleres del Metro El Rosario, en la colonia Cultura Norte, alcaldía Azcapotzalco. Fue alrededor de las nueve de la mañana cuando personal de seguridad industrial y paramédicos acudieron al llamado de auxilio. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al lugar para resguardar el cuerpo. [El Gráfico](#) / [Meto](#)

### Hampones encapuchados asesinan a dos

Criminales encapuchados a bordo de una motocicleta dispararon en contra de dos sujetos que se negaron a entregar su vehículo sobre calle Palmas, de la colonia San Bartolo Ameyalco, alcaldía Álvaro Obregón; uno murió en el lugar y el otro murió cuando lo trasladaban al hospital. Al sitio arribaron **elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona; no se reportaron detenidos. [La Prensa](#)

## Justicia

### Santero farsante timaba a incautos

La FGJCDMX dio a conocer que detuvo a dos masculinos acusados por su probable participación en la comisión del delito de extorsión en grado de tentativa. Se trata de un supuesto santero quien ofrecía "limpias" para eliminar malas vibras. La extorsión se dio una vez que amenazara al afectado asegurándole que pertenecía a un grupo del crimen organizado, por ello, le exigió cantidades de dinero en la colonia Buenavista, alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)

### Mandan al tambo a ocho por ejercer violencia familiar

La FGJCDMX informó que durante la segunda quincena de noviembre pasado se cumplimentaron ocho órdenes de aprehensión contra siete hombres y una mujer por la probable comisión, en hechos por separado, del delito de violencia familiar en sus diferentes modalidades. Las alcaldías son: Cuajimalpa, Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Cuauhtémoc, Magdalena Contreras y Venustiano Carranza; una persona más en el municipio de Naucalpan, Edomex, y la octava orden de aprehensión se notificó al interior del Reclusorio Preventivo Varonil Norte. [Basta](#)



Imagen Destacada

DIARIO  
**ContraRéplica**  
PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

VA EN CDMX PROGRAMA DECEMBRINO  
| “CONDUCE SIN ALCOHOL” |



Cuartoscuro